

Una celebración merecida para el ALBA



La Habana, 14 dic (RHC) Una celebración merecida para la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA) se desarrolla en la capital cubana e igualmente es seguida por diferentes medios de prensa y agencias de noticias

Despachos cablegráficos de la Agencia Venezolana de Noticias, Prensa Latina y Agencia Cubana de noticia dan cuenta que en el Palacio de Convenciones de La Habana se desarrolla un sentido acto en cual hizo uso de la palabra, los presidentes de Cuba y Venezuela, Raúl Castro y Nicolás Maduro. Además también disertó el canciller cubano Bruno Rodríguez y dos médicos: Walfrido A. Ramos (Cuba) y Martha María Ortega, venezolana graduada en la Isla caribeña.

Los países integrantes de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América - Tratado de Comercio de los Pueblos (Alba-TCP), mecanismo que cumple 12 años de creado, manifestaron su solidaridad con Venezuela y con el pueblo venezolano que han sido blanco de ataques imperiales.

En la declaración, leída por el canciller cubano, Bruno Rodríguez, se menciona que estas arremetidas constituyen una estrategia para intentar derrocar el Gobierno Bolivariano y quebrantar la dignidad de este pueblo.

Con anterioridad, el representante permanente del país sudamericano ante la ONU, Rafael Ramírez destacó a la prensa que la visión de los comandantes Fidel Castro (1926-2016) y Hugo Chávez (1954-2013) de impulsar más que la integración, la unidad de los latinoamericanos y caribeños.

"El ALBA fue la vanguardia de ese objetivo, una creación de Fidel y de Chávez; ellos la pensaron y la diseñaron y así apuntamos hacia la Alianza", precisó el diplomático, un testigo excepcional de los esfuerzos de los fallecidos líderes revolucionarios por crear alianzas de nuevo tipo, centradas en el bienestar humano.

De acuerdo con Ramírez, esa semilla germinó, y le siguieron en 2005 Petrocaribe, en 2007 la Unión de Naciones Suramericanas y en 2011 la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños.

Sin lugar a dudas, los comandantes Fidel Castro y Hugo Chávez fueron los grandes arquitectos de una nueva relación entre los países del área, inspirada en próceres como Simón Bolívar y José Martí, dijo.

Millones de latinoamericanos y caribeños han visto los beneficios del ALBA en materia de salud, como la Operación Milagro para recuperar la visión, y de educación, con una reconocida campaña de alfabetización basada en el método cubano "Yo sí puedo".

Para el embajador de Venezuela aquí, la unidad regional impulsada por Fidel y Chávez constituye una respuesta de América Latina y el Caribe a la necesidad de construir un mundo multipolar, sobre la base de problemas, desafíos e intereses comunes.

Ramírez resaltó que con el ALBA comenzaron los golpes para dejar atrás a la Organización de Estados Americanos e insistió en que el ALBA constituye un instrumento con absoluta vigencia, y una parte del legado de Fidel Castro y de Hugo Chávez

Este 14 de diciembre se cumplen 22 años de la primera visita a Cuba de Hugo Chávez y su encuentro con el líder de la Revolución Fidel Castro, el cual trascendió la mera amistad entre dos hombres para transformar de golpe la fisonomía de todo un continente.

El venezolano aceptó la invitación del historiador Eusebio Leal y vino con los sueños cual Libertador de la nueva etapa que ya se gestaba. Encontró en Fidel la motivación para impulsar el proyecto de los próceres independentistas y cambiar de esa forma la fisonomía de la América Nuestra.

Del otro lado, un Fidel previsor y adelantado a su tiempo, percibió en el joven revolucionario sus dotes de excelente orador, hombre comprometido con sus raíces, sus ideas, pero sobre todo su pasión por la Historia y por Bolívar.

Con su verbo encendido Chávez deslumbró al auditorio que se congregó en el Aula Magna de la Universidad de La Habana horas más tarde. En ese histórico recinto confesó que era la primera vez que venía físicamente.

En todo ese proceso, la visión compartida con Fidel de que un mundo mejor era posible se tradujo en proyectos de solidaridad con otras naciones, como es el caso de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), con 12 años de existencia.

En el 2004, siendo presidente de Venezuela, Chávez visitó Cuba nuevamente. En esa ocasión el líder de la Revolución cubana expresó: "Prometiste volver un día con propósitos y sueños realizados. Volviste y volviste gigante, ya no solo como líder del proceso revolucionario victorioso de tu pueblo, sino también como una personalidad internacional relevante, querida, admirada y respetada por muchos millones de personas en el mundo, y de modo especial por nuestro pueblo".



Radio Habana Cuba